

### 桜台小 学校だより 令和4年11月18日 第41号



運動場にある木々の葉が茶褐色に色づき、秋の深まりを感じさせてくれます。 I I 月 8 日 (火)には、朝から秋晴れの天候のもと、2 年ぶりに全校児童が一堂に会しての運動会を開催することができました。運動会当日は、最高気温が 20℃を超える陽気で、絶好の運動会日和となりました。今回はその一部を紹介したいと思います。私はコロナの家庭内感染で、楽しみにしていた子どもたちの運動会の様子を見届けることができませんでした(申し訳ありません)ので、教職員から聞いた話やホームページの内容を再構成して紹介します。

# 全校児童そろっての運動会を開催しました。皆様の参観ありがとうございました。

#### <開会式>

教務から「今日の運動会では、勝っても、負けても、どんな結果になったとしても、最後まで全力でがんばる姿をみんなに見せてください。そんながんばっている子、みんなが「主役」であってほしいと思います。今日は一人ひとりが「主役」の気持ちで、力を合わせ、素晴らしい運動会にしましょう」といった旨が話されました。 <短距離走>

1,2 年生 50m、3,4 年生 80m、5,6 年生 100mの短距離走をしました。子どもたちは最後まで全力で走り切り、満足した様子を見せていました。 | 年生は初めての運動会で緊張していましたが、しっかりとスタートを合わせ 50mを走り切っていました。高学年は、あっという間に | 00mを駆け抜けていました。最後まであきらめることなく、ゴールまで一所懸命走る姿が素敵でした。高学年は、他の学年が競技している間、係活動をしてくれました。 | 2年生を着順で並ばせたり、誘導したりしている姿を見て、微笑ましく感じました。 他の学年が競技をしやすいように率先して行動している姿も見受けられ、とても印象的でした。

#### <表現運動>

1,2 年生は「あかるく たのしく ダンシング〜ポーズをきめて みんなにサチあれ〜」という踊りを披露しました。キラキラのポンポンを持って笑顔で楽しく踊ることができました。キレッキレのリズムで踊っている子もいました。

3,4 年生は「KICK & SLIDE 〜笑顔〜」というダンスに挑戦しました。難しいダンスですが、笑顔で元気よく踊ることができました。かっこいいポーズに注目していただけたでしょうか。

5,6 年生は「新時代へ Let's sail on」というリズムダンスに挑戦しました。ただ振り付けをこなすのではなく、その振り付けに合わせて自分の気持ちをどう表現するのかを大切に伝えていました。

#### <団体競技>

Ⅰ年生「大玉ころりん」、2年生「ダンシング玉入れ」、3年生「台風の目!!今日の勢力は?」、4年生「運をつかむのは どのチーム?」、5年生「運ボールリレー」、6年生「一致団結 ~速さを つなごう~」という競技をしました。みんなで場所の選択や動きを工夫し、事前に作戦を話し合ったりして、協力して取り組むことができました。自分のチームだけでなく、相手のチームを含め、なかまのことを応援している子がたくさんいました。
<閉会式>

「真剣に全力を尽くしている皆さんの顔は、本当に輝いていました。また、それを応援する皆さんの姿も素敵でした。**自分ががんばることはもちろん大切ですが、がんばっているなかまを一所懸命応援する気持ちは尊いものだと思います。 と思います。** みなさん一人ひとりが「主役」として輝いていた、いい運動会だったと思います。本当に皆さんよくがんばりました」と教務からあいさつがありました。

児童全員が運動場に出て、I つのことを成し遂げるという運動会本来の達成感を味わえたのが大きな収穫でした。保護者、地域の皆様には、お忙しい中、最後まで温かい応援や拍手を子どもたちに

送っていただき、本当にありがとうございました。また、運動会の準備や運営にご協力いただいたPTAの皆様、環境整備に尽力いただいた「緑の会」「園芸ボランティア」の皆様など、ご協力いただきましたすべての方々に感謝を申し上げます。

## 11月30日(水)の日課が変更となります。

コロナ禍の感染拡大の状況をふまえ、開催予定であった学びの一体化(桜小学校人権学習公開)が中止となりました。それに伴い、 **I I 月 3 0 日 (水) は日課が変更となり、5 限目まで授業実施、 I 4 時 I 0 分下校開始となります**ので、ご了承ください。 (文責 北住 昌文)

